

comme les ressources naturelles, le développement industriel, l'environnement, les communications, les transports et les échanges professionnels et techniques;

- de faire en sorte que les pays de la région du Pacifique soient intégrés non seulement à l'économie côtière du Pacifique mais aussi à l'économie internationale, en faisant partie de l'OCDE et d'autres organismes multilatéraux.

L'Asie-Pacifique est une région dynamique offrant des défis à la fois exigeants et stimulants. Il nous appartient à nous tous, représentants du gouvernement, du secteur privé et du milieu universitaire, de relever ces défis. Le gouvernement s'engage à faire sa part et se réjouit de l'occasion qui lui sera donnée de travailler en étroite collaboration avec vous.

Je vous remercie.